

**An die
Mülheimer Medien**

01.02.2017



CDU-Fraktion begrüßt Modellprojekt „GUTER GANZTAG“

Zum Bericht über das Modellprojekt GUTER GANZTAG und zu der ersten öffentlichen Diskussion im Bildungsausschuss erklären der bildungspolitische Sprecher der CDU-Fraktion, Heiko Hendriks, und der stellvertretende Vorsitzende des Bildungsausschusses, Heinz Borchardt:

„Unser Dank gilt zu aller erst allen Beteiligten, die sich auf den Weg gemacht haben, unser gute Offene Ganztagschule noch besser zu machen und dafür bereit sind, auch an der ein oder anderen Stelle notwendige



Veränderungen mitzutragen. Das Zusammenspiel der verschiedenen Akteure – von Schulleitungen bis hin zu Trägern – ist beispielhaft und ermöglicht somit auch der Politik auf der Basis der vorliegenden Ausarbeitungen zukunftsfähige Beschlüsse zu fassen. Dabei wirkt die CDU-Fraktion gerne mit. Ausgehend von der Feststellung, dass wir neben den 3 Mio. € seitens des Landes, jedes Jahr 5 Mio. € Eigenmittel aufwenden, macht deutlich, welcher hohen Stellenwert die OGS in Mülheim hat. Da mittlerweile fast allen Beteiligten klar geworden ist,

dass die Eigenmittel nicht weiter erhöht werden können, ist es gut, dass nun auch erste Vorschläge vorliegen, die unter Einbeziehung dieser Eigenmittel mehr Kindern in Zukunft die Betreuung in der OGS ermöglichen können. Dass es dazu notwendig ist, allgemein verbindliche pädagogische Leitlinien für alle Standorte sowie Regelungen für eine bessere Koordination der Arbeit auf den Weg zu bringen, erscheint uns folgerichtig. Ebenso die Diskussion über feste Stundenkontingente sowie eine Veränderung der Trägerpauschalen sind aus Sicht der CDU-Fraktion richtige Schritte zu weiteren finanzierbaren Ganztagsangeboten.“

F.d.R.
Hansgeorg Schiemer
-Fraktionsgeschäftsführer-